

Cet après-midi, l'Espace Jean Jaurès à Tomblaine a accueilli avec un grand plaisir l'ensemble des candidats de la Majorité Départementale aux prochaines élections des 22 et 29 mars prochains, réunis autour de Mathieu KLEIN !

La parole a été donnée à des Meurthe-et-Mosellans – parents d'élèves, jeunes en service civique, élus locaux, agriculteurs, acteurs associatifs, chefs d'entreprise... – pour entendre leurs attentes et leurs aspirations.

Mathieu KLEIN, par la présentation du projet départemental, a apporté la réponse. Le projet politique qu'il dessine, c'est celui d'un département toujours plus solidaire, innovant et responsable !



Mathieu KLEIN, et avec lui les candidats, ont réaffirmé leur détermination à agir contre les inégalités et soutenir le pouvoir d'achat et l'emploi, à œuvrer à la réussite de tous les jeunes Meurthe-et-Mosellans. Ils s'engagent à consolider la solidarité entre les hommes et entre les territoires – c'est fondamental !

Ce meeting départemental a été l'occasion de montrer une fois encore qu'autour de Mathieu KLEIN, il y a une équipe qui partage un projet exemplaire, qui fait vivre encore et toujours les valeurs de solidarité, d'égalité, au service de tous et du développement territorial !

Ils ont tout mon soutien !

Je souhaite à nouveau une belle campagne à tous les candidats de la Majorité Départementale, et leur espère une grande réussite, au service de tous les Meurthe-et-Mosellans !

